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Pauta: Fórum Sindical – Diárias Início:14h40 

Local: Sala de Reuniões do Gabinete da Secretaria de Estado de Gestão Data: 30/07/2015 Término: 15h10 

Assunto Andamento Encaminhamento Responsável e Prazo 

Processos Parados - 
Estabilizados 

 O representante do Fórum Sindical inquiriu sobre a 
questão dos estabilizados constitucionalmente, visto que 
os processos de progressão dos mesmos encontram-se 
parados, o que está gerando insegurança aos servidores. 

O secretário afirmou que concernente aos 
estabilizados de 1988, conforme esclarecido 
junto à Procuradoria Geral do Estado, as 
progressões dos mesmos devem prosseguir 
normalmente, já tendo sido ordenado à 
equipe  da Superintendência de Gestão de 
Pessoas que continue os processos parados. 
Em relação aos estabilizados em anos 
recentes, notadamente a partir de 2010 o 
secretário afirmou que são objeto de Ação 
Civil Pública proposta pelo Ministério Público 
e, portanto estão sobrestados os referidos 
processos até a conclusão da ação judicial. 

 

Carreiras que não tem 
interstício 

 O Presidente do SIAGESPOC argumentou que há três 
categorias que não possuem o interstício para progressão, 
que são auditores, gestores e procuradores. Assim, solicita 
tratamento isonômico dessas carreiras com as demais 
carreiras. 

O Secretário aduziu que tem conhecimento 
de que auditor, gestor e docentes da 
Unemat não possuem o interstício. O 
membro da Comissão Técnica Gil informou 
que concernente aos procuradores do 
Estado, as regras de progressão dos mesmos 
são distintas. O Secretario solicitou que o 
Fórum Sindical oficie acerca do interstício 
dos servidores para análise do pleito. 

 

Veneranda 
 O representante sindical afirma que o processo da 

servidora Veneranda foi indeferido e teve seu direito 
negado. 

O secretário informa que a decisão já foi 
tomada, o pedido negado, pelos motivos 
expostos no processo e que a servidora já foi 
comunicada do resultado. 

 

URV 
 O representante do SINPAIG perguntou sobre a questão 

da URV, visto que há o sindicato dos papiloscopistas que 
ganhou judicialmente. 

O secretário afirmou que o governo está 
verificando a situação junto a Procuradoria 
Geral do Estado. 
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Progressão dos 
Investigadores 

 O representante do Sindicato dos Investigadores da Policia 
Civil de Mato Grosso indagou sobre a progressão dos 
servidores investigadores. 

O secretário afirmou que tem que marcar 
uma agenda com Chefe de Gabinete para 
tratar do assunto. 

 

Concurso Público 

 O Presidente da Associação Servidores Efetivos da 

AGER/MT-inquiriu sobre concurso público, que na AGER 
necessita de mais servidores, bem como tem muitas 
carreira necessitadas de novos servidores. 

 A representante sindical Dianyeire, informa que a 
intermat, que encontra-se em todo o Mato Grosso, possui 
apenas 65 servidores e tem muita demanda, com 
inúmeros processos. 

O secretário explicou que no momento o 
cenário econômico atual é de dificuldade 
financeira, que o Estado deve verificar as 
carreiras que necessitam de mais servidores, 
para planejamento. 
O secretário aduziu que nesta semana 
esteve com a Presidente da Intermat, 
verificou e conversou com a Presidente e 
objetivam melhorar os processos do 
Instituto.  

 

MT PREV 
 O representante sindical solicita informações sobre a MT 

PREV, concernente aos representantes que serão 
nomeados. 

O secretário explicou que o Presidente do 
MT Prev está finalizando o calendário e que 
o mesmo será informando aos Sindicatos. 

 

 

 


